

On s'invite chez nous pour faire la fête !

C'est toujours agréable de faire la fête pour un anniversaire ! Occasion de se réjouir, de se souvenir et de se projeter vers l'avenir. Et ça peut aussi être l'occasion de remercier Dieu en le célébrant.

C'est ce que nous ferons à Meyrin le 6 octobre à l'occasion des 40 ans du Centre œcuménique de catéchèse. Ce centre offre un espace de documentation qui propose un matériel très riche pour faire de la catéchèse. Livres et programmes, mais aussi jeux, DVD, animations ou conseils. Une autre richesse de ce centre est sa dimension œcuménique qui enrichi les regards et les apports.

Souvent, ce centre vient discrètement dans nos salles de catéchisme. Cette fois, il s'invite en grande pompe, n'hésitons pas à répondre à son invitation. Bienvenue à lui et joyeuse fête !

Nicolas Genequand